

Le réchauffement de la planète aura de fortes répercussions en Amérique latine et dans les Caraïbes



Nations Unies, 17 août (RHC) L'Amérique Latine et les Caraïbes sera l'une des régions les plus touchées par le réchauffement climatique dans un avenir proche si les tendances actuelles du changement climatique se maintiennent, a averti aujourd'hui une agence des Nations Unies.

D'après le nouveau rapport de l'Organisation météorologique mondiale (OMM), cette région subira les effets les plus graves des changements climatiques et la situation continuera de se détériorer si les émissions de gaz à effet de serre ne sont pas réduites d'urgence.

Selon le rapport, les pires sécheresses enregistrées en 50 ans dans le sud de l'Amazonie et le record d'ouragans et d'inondations en Amérique centrale en 2020 représentent la nouvelle normalité qui attend l'Amérique latine.

En outre, l'OMM souligne que 2020 a été l'une des trois années les plus chaudes en Amérique centrale et dans les Caraïbes et la deuxième année la plus chaude en Amérique du Sud.

De 1998 à 2020, les événements climatiques dans la région ont fait plus de 312 mille morts et touché plus de 277 millions de personnes, souligne le rapport diffusé par le site officiel de l'ONU.

En outre, la sécheresse généralisée dans la région a eu un impact significatif sur les routes de navigation, le rendement des cultures et la production alimentaire.

Le niveau de la mer s'élève actuellement au-dessus de la moyenne mondiale dans la région latino-américaine et caribéenne, où plus de 27 pour cent de la population vit dans des zones côtières.

L'OMM souligne qu'il est essentiel de limiter le réchauffement de la planète à moins de 2,0 degrés Celsius, comme le prévoit l'Accord de Paris, pour réduire les risques dans une région qui connaît déjà des asymétries économiques et sociales pour son développement durable.

L'Amérique latine et les Caraïbes font face et continueront de faire face à de graves crises socio-économiques dues à des événements hydrométéorologiques extrêmes, et ces derniers temps cela a été aggravé par les impacts de la pandémie de Covid-19, a indiqué le secrétaire général de cette entité, Petteri Taalas

À son avis, pour assurer la reprise après la pandémie, il est essentiel de réaliser l'objectif de développement 13, qui prévoit l'adoption de mesures urgentes pour lutter contre les changements climatiques et leurs effets.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/267301-le-rechauffement-de-la-planete-aura-de-fortes-repercussions-en-amerique-latine-et-dans-les-caraibes>



Radio Habana Cuba